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ATA n. 11 de 2008, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO EXECUTIVO 8 

DA UNIDADE JOINVILLE, REALIZADA, EM 09 de SETEMBRO de 2008, NA SEDE 9 

DO CEFET-SC JOINVILLE SITO A RUA PAVÃO 1337 – BAIRRO COSTA E SILVA. 10 

Aos nove dias de setembro do ano de dois mil e oito, terça-feira, às dezessete 11 

horas, reuniram-se nesta Unidade, para a Reunião Ordinária do Colegiado Executivo, 12 

sob a Presidência do Diretor da Unidade, PAULO ROBERTO DE O. BONIFÁCIO, com 13 

a presença dos seguintes membros: ARY VICTORINO DA SILVA FILHO, CARLOS 14 

MAURICIO SACCHELLI, EVANDRO CAMPIGOTO, LUCIANA MACIEL DE SOUZA, 15 

LUDGERIO P. NETO e OLAIR DE SOUZA DE OLIVEIRA. Houve a presença do Chefe 16 

do Departamento de Administração e Manutenção, RODRIGO CORAL. Constatada a 17 

existência de “quorum”, o Diretor declarou aberta a reunião. A seguir foi repassada a 18 

pauta da reunião, que passou a deliberar sobre os seguintes assuntos: 1- Informes; 2- 19 

Esclarecimentos sobre gasto de Energia Elétrica; 3-Aprovação do Projeto de Extensão: 20 

“Desenvolvimento de um Sistema de Detecção de Falhas em Painéis Sanduíche, 21 

elaborado pelos professores Paulo Boni e Márcio Avelar; 4- Aprovação do 22 

Regulamento de Estágio Curricular Supervisionado dos Cursos de Enfermagem, 23 

Mecânica Industrial e Eletroeletrônica; 5- Aprovação do Procedimento de Utilização do 24 

Micro-ônibus; 6- Aprovação do Projeto de Extensão: “Educação em Saúde para 25 

Educadoras Infantis”, elaborado pela profª. Dayane Clock. Ordem do dia. Primeiro 26 

Ponto. Informes. O Diretor informou que a inauguração do bloco 04 será realizada 27 

ainda este mês. Informou, também, que o Projeto Curta no Intervalo será revitalizado 28 

para obter um público maior. LUCIANA confirmou que dia 19 (dezenove) de setembro 29 

será o início das inscrições para o Exame de Classificação - EC e sugeriu para 30 

aproveitar a inauguração do bloco 04, bem como a Semana Acadêmica para realizar 31 

um marketing para divulgação do EC. Segundo Ponto. Esclarecimentos sobre gasto 32 



de Energia Elétrica. O prof° RODRIGO apresentou aos conselheiros as faturas de 33 

energia elétrica e esclareceu que o consumo obteve um crescimento, tendo em vista 34 

que estava incluso na fatura o acumulado do mês anterior, além do funcionamento do 35 

bloco 03 e a ligação da subestação. Explicou sobre a demanda de energia elétrica, que 36 

é o pacote comprado, ou seja, é a capacidade máxima que é exigida do Sistema 37 

Elétrico em determinado momento, expresso em quilowatts (KW) e se ultrapassar essa 38 

demanda, a Unidade paga multa. Informou que a Unidade Joinville corre o risco de 39 

ultrapassar a demanda, em decorrência do funcionamento dos blocos 3 e 4; a 40 

utilização do ar-condicionado e a ligação das máquinas ao mesmo tempo. Terceiro 41 

Ponto. Aprovação do Projeto de Extensão: “Desenvolvimento de um Sistema de 42 

Detecção de Falhas em Painéis Sanduíche, elaborado pelos professores Paulo Boni e 43 

Márcio Avelar. O Diretor PAULO informou que o projeto foi submetido a FAPESP – 44 

Fundação de Amparo à Pesquisa do Estado de São Paulo e que está aguardando a 45 

aprovação do projeto pela fundação. Informou que o material permanente utilizado será 46 

patrimônio da fundação financiadora, no entanto, não há impedimento de que parte dos 47 

equipamentos sejam locados na Unidade Joinville em benefício ao bom andamento do 48 

projeto. Esclareceu ainda, que o papel do CEFET será atividade de coordenação e 49 

orientação do projeto, sem remuneração. Os membros aprovaram o projeto. Quarto 50 

Ponto. Aprovação do Regulamento de Estágio Curricular Supervisionado dos Cursos 51 

de Enfermagem, Mecânica Industrial e Eletroeletrônica. LUCIANA informou que os 52 

regulamentos foram elaborados por uma comissão constituída pelos membros das 53 

coordenações de área, coordenadora acadêmica e o setor de estágio e que o 54 

documento foi criado com base na legislação de estágio vigente. O Prof° SACCHELLI 55 

sugeriu para alterar os artigos 27 e 30 do Regulamento de Estágio dos Cursos da 56 

Indústria, no qual dispõe que a avaliação do estágio será através de um relatório final, 57 

da apresentação oral das atividades desenvolvidas no estágio e do acompanhamento 58 

do estágio pelo professor. Foi esclarecido pelo Prof° SACCHELLI que não há 59 

necessidade da apresentação oral, tendo em vista que o acompanhamento do estágio 60 

pelo professor e a entrega de um relatório escrito, são fatores suficientes para 61 

avaliação do aluno. O aluno SOUZA solicitou para que seja escrito ano letivo no artigo 62 

6º do Regulamento dos Cursos da Indústria. LUCIANA solicitou a alteração da 63 



Resolução nº.25 para Resolução nº.13 no artigo 24 do Regulamento dos Cursos da 64 

Indústria. O Diretor informou que as sugestões serão encaminhadas à comissão, a fim 65 

de avaliá-las com cada coordenação e com o setor de estágio. O Regulamento dos 66 

Cursos da Indústria não foi deliberado pelo Colegiado, sendo aprovado só o 67 

Regulamento do Curso de Enfermagem. Quinto Ponto. Aprovação do Procedimento 68 

de Utilização do Micro-ônibus. O Diretor informou que foi criado um documento pelo 69 

Chefe do Departamento de Administração desta Unidade, definindo critérios para 70 

utilização do micro-ônibus. O Prof° ARY questionou sobre o critério que define a 71 

existência de duas ou mais viagens agendadas para o mesmo dia. O documento prevê 72 

que a primeira reserva agendada terá prioridade em relação às demais reservas 73 

marcadas para o mesmo dia. Foi esclarecido pelo prof° ARY, que o adequado não é 74 

quem reservou primeiro e sim a importância da viagem com relação à atividade 75 

acadêmica. Também foi sugerido pelo prof° ARY, a realização de limite das quotas de 76 

combustível destinado a cada coordenação. O aluno SOUZA questionou sobre o limite 77 

máximo de percurso de cada viagem e sugeriu verificar se o documento está em 78 

conformidade com a legislação da Agência Nacional do Transporte Terrestres – ANTT. 79 

O documento não foi deliberado pelo Colegiado. O Diretor afirmou que levará os 80 

encaminhamentos para o Departamento de Administração. Sexto Ponto. Aprovação 81 

do Projeto de Extensão: “Educação em Saúde para Educadoras Infantis”, elaborado 82 

pela profª. Dayane Clock. O prof° SACCHELLI informou que o projeto visa capacitar as 83 

educadoras infantis a prestarem cuidados à criança na fase pré-escolar. São 24 (vinte 84 

e quatro) vagas e o curso inicia no dia 1º (primeiro) de outubro até o dia 22 (vinte e 85 

dois) de outubro. As aulas serão realizadas nas salas de aulas, laboratório e auditório 86 

da Unidade Joinville. Os conselheiros solicitaram a inclusão da forma de ingresso no 87 

curso e a alteração do número da Resolução nº.25 para Resolução nº.13. Os membros 88 

aprovaram o projeto. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião do que para 89 

constar, eu Flávia Gazoni, lavrei a presente ata que dato e assino, após ser assinada 90 

pelo Diretor e pelos demais membros presentes. Joinville, 09/09/2008. 91 
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